




Afin d’être prêt lorsque JESUS reviendra.

En tout premier lieu il est utile de savoir que «DIEU est Amour»
(1 JEAN 4:8) et qu’IL désire que tous les hommes soient sauvés. Cela est
précisé dans la première épître de Paul à Timothée chapitre 2 verset 4 :
DIEU «veut que tous les hommes soient sauvés et parviennent à la
connaissance de la vérité».

Pour cela, IL a prévu un plan très accessible tout en laissant chacun
libre de le suivre ou pas. Il n’a pas fait de nous des robots. IL n’accepte
qu’un service d’amour; or l’amour ne se commande pas; il ne s’obtient pas
par l’usage de la force ou de l’autorité. L’Amour seul éveille l’Amour.
Connaître DIEU nous conduit à l’aimer.

IL déclare en Ezéchiel 33:11 «Ce que Je désire, ce n’est pas que le
méchant (comprenons le désobéissant, l’infidèle) meure, c’est qu’il change
de conduite et qu’il vive». Et en Esaïe 48:17, IL précise «Je t’instruis pour
ton bien, Je te conduis dans la voie que tu dois suivre.» 18 «Oh ! Si tu
étais attentif à mes commandements ! Ton bien-être serait comme un
fleuve, et ton bonheur comme les flots de la mer».

En vérité, tous les problèmes de nos sociétés seraient résolus si
chacun suivait les Dix Commandements, tels que DIEU les a écrits Lui-
même sur les tables de pierre.

S’il est vrai que l’existence de la fausse monnaie ne diminue en rien la
valeur de la bonne, cela nous invite à y regarder de très près.

De même, vue la multiplicité des dénominations dites chrétiennes aux
croyances divergentes et parfois même contradictoires, il devient utile et
urgent pour chacun, de suivre l’exemple des juifs de la ville de Bérée au
premier siècle : ils «avaient des sentiments plus nobles que ceux de
Thessalonique» et ils «examinaient chaque jour Les Ecritures, pour voir si
ce qu’on leur disait était exact.»
Actes 17:11.

Ceci est d’autant plus nécessaire du fait que les faux enseignements
et le comportement de la plupart des croyants à travers les siècles ont fait
que bien des personnes sincères aux aspirations élevées vers le bien et
la justice se tiennent à l’écart, ce qui les prive du privilège de la foi
authentique.

«La fin justifie les moyens» prônée durant des siècles par la religion
dominante est une aberration contraire au principe Divin et aux Droits de
l’homme.
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L’ETERNEL pardonne, compatit. Il est patient, bon et fidèle.

Avant d’aller plus loin, voyons comment DIEU se définit Lui-même
(Exode 34:6) !

«L’ETERNEL, L’ETERNEL, DIEU MISERICORDIEUX
ET COMPATISSANT, LENT A LA COLERE,
RICHE EN BONTE ET EN FIDELITE.»

Cette répétition, «L’ETERNEL, L’ETERNEL» met en évidence ce qui
dépasse l’entendement des petits humains que nous sommes :

IL N’A NI COMMENCEMENT NI FIN.

«Miséricordieux»
Cela implique obligatoirement l’imperfection de celui qui en est l’objet

(du pardon). «Mais le pardon se trouve auprès de Toi, afin qu’on Te
craigne» (T’obéisse) Psaumes 130:4.

Le propre-juste ne peut en bénéficier. En effet, le pardon ne peut
profiter qu’à celui qui, après avoir été éclairé sur ses fautes, s’en repent et
choisit de marcher dans la bonne voie, en comptant sur l’aide Divine.

«Compatissant»
La compassion entre autres consiste à être conscient des besoins

légitimes des autres, au point de les ressentir et de tout mettre en œuvre
pour les satisfaire. JESUS dit à ses disciples dans Matthieu 15:32 :

«Je suis ému de compassion pour cette foule; car voilà trois jours
qu’ils sont près de moi, et ils n’ont rien à manger. Je ne veux pas les
renvoyer à jeun, de peur que les forces ne leur manquent en chemin».
C’est alors qu’IL fit la multiplication des pains et des poissons.

«Lent à la colère»
Pour ceux qui après avoir été éclairés, auront refusé d’accepter le Don

gratuit de DIEU pour leur salut, le jugement final devra s’exécuter, ce qui
à leurs yeux sera comme une colère, alors qu’en réalité DIEU «use de
patience envers vous, ne voulant pas qu’ancun périsse, mais voulant que
tous arrivent à la repentance» 2 Pierre 3:9.

Le jugement final aboutira à l’anéantissement total et définitif et non
aux souffrances éternelles prônées par la plupart des systèmes religieux.
Ceci pour éviter tout désordre dans les Nouveaux cieux et la Nouvelle
terre où la Justice, la Paix, le Bonheur et l’Harmonie règneront
éternellement.
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«Riche en bonté»
«Mais DIEU prouve son Amour envers nous, en ce que, lorsque nous

étions encore des pécheurs, CHRIST est mort pour nous» Romains 5:8.
Les élus sont pleinement conscients qu’ils ne méritent pas leur salut

«Car c’est par Grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la Foi. Et
cela ne vient pas de vous, c’est le Don de DIEU.» Ephésiens 2:8.
9 «Ce n’est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie.»
10 Les «œuvres que DIEU a préparées d’avance afin que nous les
pratiquions» seront la démonstration d’une Foi authentique. Ces œuvres
qui ne sauvent pas, nous maintiendront au bénéfice de la grâce obtenue
par la foi.

«Riche en fidélité»
Nombreuses sont les caractéristiques et les prophéties concernant

JESUS-CHRIST le MESSIE annoncé six siècles avant notre ère et tant
attendu par Israël.

En Daniel 9:24 à 27 annonçant la première venue du CHRIST et Son
Sacrifice, «Un OINT sera retranché» ; nous avons la preuve que tout s’est
réalisé comme prévu et annoncé par la prophétie des 70 semaines (490
années prophétiques).

Le chapitre 53 du livre d’Esaïe, huit siècles à l’avance, donnait une
description pathétique et prémonitoire de ce que devrait subir le
SAUVEUR du monde.

Verset 1 : «Qui a cru à ce qui nous était annoncé ? Qui a reconnu le
bras de L’ETERNEL ?»

Verset 3 : «Homme de douleur et habitué à la souffrance ... Nous
l’avons dédaigné …»

Verset 4 : «Ce sont nos souffrances qu’IL a portées, c’est de nos
douleurs qu’IL s’est chargé; Et nous l’avons considéré comme puni, frappé
de DIEU et humilié.»

Verset 5 : «Mais, IL était blessé pour nos péchés, brisé pour nos
iniquités; Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur LUI ...»

Verset 6 : «L’ETERNEL a fait retomber sur LUI l’iniquité de nous
tous.»

Verset 7 : «Il a été maltraité et opprimé, et IL n’a point ouvert la bouche,
semblable à un Agneau qu’on mène à la boucherie.»

Verset 10 : «Après avoir livré sa vie en Sacrifice pour le péché, IL verra
une postérité.»

Verset 11 : «A cause du travail de Son Ame, il rassasiera ses regards
...» (lorsqu’IL réunira tous les élus avec LUI)
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La prophétie des 2300 soirs et matins.

Une autre prophétie capitale, qui a un rapport avec la 2ème venue vers
la terre du CHRIST, pour la Résurrection de ceux qui sont morts dans la
Foi véritable, afin de les conduire au ciel avec ceux de la dernière
génération vivante, se trouve en Daniel 8:14 :

«2300 soirs et matins ; puis le Sanctuaire sera purifié».

Comme la majorité des divers historiens et théologiens, nous devons
considérer les jours prophétiques comme des années, du fait qu’au verset
17 il est dit : «La vision concerne un temps qui sera la fin» et au verset
19 : «Il y a un temps marqué pour la fin», puis au verset 26 : «La vision
des soirs et des matins ... est véritable. Pour toi (Daniel), tiens secrète
cette vision, car elle se rapporte à des temps éloignés.» S’il s’agissait de
jours littéraux, cela ferait 6 ans et 3 mois et n’aurait pas de rapport logique.

Le point de départ de l’annonce de la 1ère venue de JESUS est indiqué
en Daniel 9:25 à 9:27 : «Depuis le moment où la Parole a annoncé que
Jérusalem sera rebâtie» voir Esdras 7:7 où il est question de la 7ème année
du roi Artaxerxés, soit selon l’Histoire en 457 avant notre ère.

Suite à la prophétie des 2300 soirs et matins restée incomprise, il fut
dit à Daniel en 12:4 : «Toi, Daniel, tiens secrètes ces paroles, et scelle le
livre jusqu’au temps de la fin. Plusieurs alors le liront, et la Connaissance
augmentera».

Le même point de départ que pour la 1ère venue de JESUS nous
servira pour les 2300 soirs et matins, aboutissant au commencement de
la Purification du Sanctuaire (Céleste). L’édit d’Artaxerxés ayant été
promulgué en automne 457 avant JESUS-CHRIST, les 2300 années
aboutissent en 1844.

Alors que bien des pasteurs et des laïques de plusieurs dénominations
Chrétiennes avaient été poussés par L’ESPRIT pour étudier les Prophéties
un peu avant cette date, une cinquantaine de ceux-ci ont prié et jeûné
avec persévérance afin d’être éclairés pour comprendre exactement le
sens de la Purification du Sanctuaire. Ils ont été amenés à faire le lien avec
les Prophéties du livre de l’Apocalypse écrit en 93 par L’Apôtre Jean,
prisonnier en l’île de Pathmos.

Leur attention a été attirée sur les messages d’Apocalypse 14 qui
stipulent au verset 7 que «L’heure de Son Jugement est venue» et ils ont
été amenés à voir le rapport avec le «Yom Kippour», dénommé par les
Israélites de France «Le jour du grand pardon».
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En effet, une fois par an seulement, le Souverain Sacrificateur
(symbole du MESSIE à venir) entrait dans le Lieu très Saint du sanctuaire
israélite, afin de le purifier. Les péchés du peuple devaient être effacés
après confession, repentir et bonnes résolutions. Ceci symbolisait le
Jugement investigatif qui doit s’effectuer avant que JESUS revienne
comme IL l’a promis, pour conduire au ciel tous ceux qui sont morts dans
la Foi et les vivants qui gardent les Commandements de Dieu.

Il s’agit donc du Sanctuaire Céleste où JESUS en tant qu’Avocat de
tous ceux qui l’ont accepté comme seul SAUVEUR et MAITRE, officie
comme SOUVERAIN SACRIFICATEUR. Depuis 1844, tous les noms de
ceux qui, depuis Adam sont entrés dans le Plan de Dieu, ont été passés
en revue devant le Tribunal Divin et au fur et à mesure de l’effacement de
leurs péchés, la purification du Sanctuaire Céleste s’effectue et bientôt les
noms de ceux de la génération vivante avant la venue de JESUS seront
passés en revue. Avant que cela arrive, DIEU a prévu trois messages +
un afin que tous les hommes aient la possibilité de prendre position en
suivant scrupuleusement les Instructions du SAUVEUR du monde.

Premier message.

«Craignez Dieu, et donnez-LUI gloire, car l’heure de son jugement
est venue ; et adorez Celui qui a fait le ciel, et la terre, et la mer, et
les sources d’eaux» Apocalypse 14:7.

Craindre Dieu ne consiste pas à être pris de panique, mais à s’approcher
de LUI avec révérence et tout le respect qui LUI est dû en tant qu’Auteur
de la vie, et de prendre au sérieux tout ce qu’IL dit dans sa Parole, la Bible.

En effet, en 2 Timothée 3:16, nous apprenons que
«Toute Ecriture est inspirée de DIEU, et utile pour enseigner, pour
convaincre, pour corriger, pour instruire dans la Justice».

Concernant certains points, nous les acceptons plus ou moins. Mais si
le SEIGNEUR affirme, ainsi que les apôtres et les prophètes, alors nous
pouvons être convaincus. Par contre, si la littérature qui a meublé notre
esprit, ou la croyance de la religion de notre enfance, sont contredites par
les déclarations précises de la Parole inspirée, nous devons abandonner
les erreurs et ainsi nous laisser corriger.

N’oublions pas que selon 2 Pierre 1:21,
«C’est poussés par le SAINT-ESPRIT que des hommes ont parlé de la
part de DIEU.»
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Ainsi selon Psaume 111:10,
«La crainte de L’ETERNEL est le commencement de la sagesse.»
«Et donnez-LUI gloire».

C’est tout d’abord avoir un comportement qui ne contredise pas ce que
nous prétendons croire et enseigner. Alors nous ne craindrons pas de
manifester notre foi en ce DIEU miséricordieux et compatissant, en vue
d’éclairer ceux qui nous entourent et qui sont plus ou moins trompés par
la multitude des croyances (Voir le 2ème message page 8 à ce sujet).

Tenons compte aussi du conseil exprimé en 1 Corinthiens 10:31 :
«Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, soit que vous fassiez
quelque autre chose, faites tout pour la gloire de DIEU». D’autant plus
qu’en 1 Corinthiens 6:19, il est précisé que :
«votre corps est le temple du SAINT-ESPRIT».

En cela, les comportements de Daniel et ses trois compagnons
déportés à Babylone sont exemplaires (Livre de Daniel 1er chapitre).

«Car l’heure de son jugement est venue».
Comme nous l’avons vu précédemment, ce jugement qui continue à

s’effectuer dans le Sanctuaire Céleste, précède la venue de JESUS,
comme IL l’avait annoncé de son vivant à ses apôtres en Jean 14:1 à 3:
«Que votre cœur ne se trouble point. Croyez en DIEU, et croyez en moi. Il
y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela n’était pas,
je vous l’aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et, lorsque je m’en
serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous
prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi. Vous savez
où je vais, et vous en savez le chemin.» (Quel encouragement !)

A ce sujet, l’apôtre Paul en 1Thessaloniciens 4:13 à 18, nous rassure
et précise, verset 13 et 14 : «Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez
dans l’ignorance au sujet de ceux qui dorment, afin que vous ne vous
affligiez pas comme les autres qui n’ont point d’espérance. Car, si nous
croyons que JESUS est mort et qu’IL est ressuscité, croyons aussi que
DIEU ramènera par JESUS et avec LUI ceux qui sont morts.»
Verset 16 : «Car le SEIGNEUR Lui-même, à un signal donné, à la voix
d’un archange, et au son de la trompette de DIEU, descendra du ciel, et
les morts en CHRIST ressusciteront premièrement.»
Versets 17 et 18 : «Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous
serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du
SEIGNEUR dans les airs, et ainsi, nous serons toujours avec le
SEIGNEUR. Consolez-vous donc les uns les autres par ces paroles.»

Il va sans dire ici que puisque JESUS viendra du ciel ressusciter les
morts dans la foi pour les emmener au ciel avec les élus vivants, c’est la
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preuve que les morts n’y sont pas déjà, mais qu’ils dorment, comme
JESUS le précise dans l’Evangile de Jean 6:39, 40, 44, 54 :
«Je le ressusciterai au dernier jour». Donc, pas de tracas à leur sujet !

«Et adorez Celui qui a fait le ciel, et la terre, et la mer, et les sources
d’eau».

Ce conseil, cet ordre même, nous interpelle et nous conduit à ouvrir la
Parole de DIEU dès les premières pages lors de la Création, au verset 31
du 1er chapitre de la Genèse :
«DIEU vit tout ce qu’IL avait fait et voici, cela était très bon. Ainsi, il y eut
un soir, et il y eut un matin : ce fut le 6ème jour.»
Chapitre 2:1 à 3 : «Ainsi furent achevés les cieux et la terre, et toute leur
armée. DIEU acheva au 7ème jour son œuvre ... Et IL se reposa au
7ème jour ... DIEU bénit le 7ème jour, et IL le sanctifia, parce qu’en ce jour
IL se reposa de toute son œuvre qu’IL avait créée en la faisant.»

Alors que les hommes ont perdu la notion de leur véritable origine,
imaginant des théories qu’ils ne pourront jamais démontrer, DIEU nous
rappelle qu’IL est le Créateur à l’origine de toutes choses comme IL le
précise dans le 4ème Commandement écrit de sa propre main sur des
tables de pierre :
«Souviens-toi du Jour du repos, pour le sanctifier. Tu travailleras six jours,
et tu feras tout ton ouvrage. Mais le 7ème Jour est le jour du repos de
L’ETERNEL, ton DIEU : Tu ne feras aucun ouvrage ... Car en six jours
L’ETERNEL a fait les cieux, la terre et la mer, et tout ce qui y est contenu,
et IL s’est reposé le 7ème Jour : C’est pourquoi L’ETERNEL a béni le jour
du repos et l’a sanctifié.» Exode 20:8 à 11.

Il ne s’agit pas là de considérer le Samedi, 7ème Jour, comme un
simple jour de repos, mais comme LE SEUL JOUR MIS A PART, Béni et
Sanctifié pour l’éternité. C’EST LE VRAI JOUR DU SEIGNEUR.

Ce n’est qu’après 1976 que, pour une question d’ordre social, les
calendriers et certains dictionnaires indiquent: dimanche 7ème jour. Mais de
tout temps, le samedi a toujours été le 7ème jour établi par DIEU qui précise
en Esaïe 66:22-23 que : «Car, comme les nouveaux cieux et la nouvelle
terre que JE vais créer subsisteront devant Moi, ... A chaque nouvelle lune
et à chaque sabbat, toute chair viendra se prosterner devant MOI».
L’homme ne pouvant pas agir sur la nouvelle lune, n’a pas lieu d’agir sur
le Sabbat.

Ce premier message nous aide à comprendre le suivant.



Second message.

«Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la Grande, qui a
abreuvé toutes les nations du vin de la fureur de son impudicité !»
Apocalypse 14:8.

Dans l’apocalypse, le terme Babylone est employé pour désigner les
différentes formes d’une religion fausse ou apostate. Elle est décrite au
17ème chapitre comme une «femme vêtue de pourpre et d’écarlate, parée
d’or, de pierres précieuses et de perles …. sur son front était écrit un nom,
un mystère : Babylone la grande, la mère des impudiques ...»

Il ne s’agit pas là d’une petite secte, mais d’un pouvoir religieux
d’envergure qui a eu et a encore une influence mondiale. Donc, d’une
église à grand renom et de ses filles.

D’ailleurs, le cardinal Ratsinger, avant sa nomination au Vatican, 
n’acceptait pas de considérer les autres dénominations chrétiennes
comme des églises sœurs : pas de parité, disait-il. Il déclarait que l’église
catholique romaine était l’église mère et les autres des filles.

En effet, les Ecritures emploient l’image d’une femme pour désigner
une Eglise : Une femme chaste est une Eglise pure (par ses
enseignements), une femme corrompue est une Eglise apostate. Ici, c’est
la chrétienté presque entière qui est en cause. Elle a rejeté des vérités
claires et précises de la Parole de DIEU, et abreuvé les peuples de faux
enseignements et de pratiques idolâtres : statues, médailles, scapulaires,
processions, survivance de l’âme, purgatoire, messes pour les morts,
souffrances éternelles, modification de la LOI de DIEU, traditions …

Le 1er verset d’Esaïe 4 peut nous servir d’illustration concernant la
Babylone qui a abreuvé toutes les nations de ses faux enseignements
mêlés à quelques vérités, ce qui maintient le plus grand nombre dans une
fausse sécurité.
«Et sept femmes saisiront en ce jour un seul homme, et diront : Nous man-
gerons notre pain, et nous nous vêtirons de nos habits ; Fais-nous
seulement porter ton nom ! Enlève notre opprobre.»
7 est le symbole de la plénitude, de la totalité. Voir Zacharie 4:2,10,
Apocalypse 1:20, 2:1, 4:5, 5:6, 8:2, 15:1, etc. …,
«7 femmes» : l’ensemble, la presque totalité des églises dites chrétiennes,
«saisiront un seul homme» : illustrant JESUS,
«et diront : nous mangerons notre pain» : autrement dit, nous nous
nourrirons de nos doctrines, de nos théories et enseignements,
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«et nous nous vêtirons de nos habits» : nous garderons et suivrons nos
coutumes et traditions,
«Fais-nous seulement porter ton nom !» : pour l’apparence «Chrétien»,
«Enlève notre opprobre» : qu’on ne publie pas notre déchéance due à
nos égarements.

L’Apôtre Paul mettait déjà en garde !  «… si quelqu’un vous annonce
un autre évangile ... qu’il soit anathème !» Galates 1:6 à 9,
«… les hommes … se donneront une foule de docteurs selon leurs
propres désirs.» 2 Timothée 4:3.

Comme il était annoncé en Daniel 12:4 que «La connaissance
augmentera» vers la fin, il faut donc en déduire qu’au fil des siècles, des
vérités importantes sont passées dans l’ombre, au profit de faux
enseignements suggérés par l’adversaire.

Les paroles de JESUS adressées au clergé de Son temps peuvent de
même s’appliquer à ceux qui constituent la Babylone moderne. Voir Marc
7:6 à 9 : «Ce peuple m’honore des lèvres ... c’est en vain qu’ils
m’honorent, en donnant des préceptes qui sont des commandements
d’hommes. Vous abandonnez le Commandement de DIEU, et vous
observez la tradition des hommes.»

«Elle est tombée, elle est tombée !».

Elle s’est disqualifiée aux yeux de DIEU pour avoir abreuvé toutes les
nations de ses faux enseignements mêlés à quelques vérités, ce qui
maintient le plus grand nombre dans une fausse sécurité.

Déjà au chapitre 7 de Daniel, annonçant la succession des grands
empires à travers les siècles, il était précisé à partir du verset 24 qu’après
les dix rois qui surgiront suite au démantèlement de la puissance romaine,
un autre, représenté par la petite corne «s’élèvera après eux, il sera
différent des premiers ... Et il espérera changer les temps et la Loi ...»
Verset 25.

En général, les rois ont un pouvoir temporel, mais celui-ci, différent des
autres, a en plus un pouvoir religieux  puisqu’il se permettra de changer
les temps et la loi.
En effet, ce n’est qu’à partir des 4ème et 5ème siècles que le dimanche a été
désigné comme jour de repos à la place du samedi, béni et sanctifié par
DIEU lors de la création.
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Ce transfert concerne à la fois le temps (1er jour à la place du 7ème) et
la LOI (Voir pages 7 et 14 le 4ème commandement).

Indubitablement, seul ici est nettement désigné comme chacun peut le
constater, le Vatican dont le roi est la Papauté.

Le dimanche est sans aucun doute la marque de la puissance
apostate dénommée par l’apôtre Jean en Apocalypse 13:17, la marque de
la bête.

Et, puisque «Le péché est la transgression de la LOI» 1 Jean 3:4, on
peut comprendre l’avertissement de l’apôtre Paul en 2 Thessaloniciens 2:3
et 4 : «Que personne ne vous séduise d’aucune manière ; car il faut ...
qu’on ait vu paraître l’homme du péché ... Qui s’élève au dessus de tout
ce qu’on appelle DIEU ou de ce qu’on adore, jusqu’à s’asseoir dans le
temple de DIEU, se proclamant lui-même DIEU.»

En effet, nombreuses sont les bulles et les déclarations considérant le
pape comme représentant DIEU sur la terre. C’est là un blasphème. Et le
père Enright d’affirmer : «C’est l’église catholique qui a transféré le jour du
repos du samedi au dimanche, du 7ème jour au 1er jour de la semaine. Non
seulement elle a rendu obligatoire l’observation du dimanche, mais au
concile de Laodicée en 364, elle a prononcé l’anathème contre ceux qui
observent le Sabbat.»

Au 13ème siècle, Thomas d’ Aquin écrivait : «Dans la nouvelle loi, on
observe le dimanche au lieu du samedi, non pas en vertu du
commandement Divin, mais par une constitution ecclésiastique et la
coutume du peuple chrétien.» (La somme théologique, Paris 1852).

Et pourtant DIEU dit : «Vous n’ajouterez rien à ce que JE vous
prescris, et vous n’en retrancherez rien ; mais vous observerez les
Commandements de L’ETERNEL, votre DIEU, tels que JE vous les
prescris.» Deutéronome 4:2 et Apocalypse 22:18,19.

En DIEU, «Du Père des lumières, chez Lequel il n’y a ni changement
ni ombre de variation» Jacques 1:17.

Et «JESUS-CHRIST est le même hier, aujourd’hui, et éternellement»
Hébreux 13:8.

Ainsi donc, l’élévation du 1er jour de la semaine (dimanche) au dessus
de Celui que DIEU a béni et sanctifié (Samedi) est la manifestation visible
de la désobéissance à la LOI de DIEU. Ce qui constitue la marque de la
puissance religieuse apostate mentionnée sous le vocable de «La Marque
de la Bête» Apocalypse 13:17.

Tant qu’une personne n’était pas consciente de l’importance du vrai
jour de repos institué par Dieu à l’origine, sa responsabilité était limitée
mais du jour où la lumière lui a été présentée, comme c’est le cas
aujourd’hui, si elle continue de suivre la marque de la puissance apostate,
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pourra-t-elle espérer vivre dans les Nouveaux cieux et se prosterner
chaque Sabbat devant l’ETERNEL ?

Nous pouvons alors comprendre l’avertissement qui suit.

Troisième message.

«Si quelqu’un adore la bête et son image, et reçoit une marque sur
son front ou sur sa main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de
DIEU» Apocalypse 14:9, 10.

Dans la prophétie biblique, une bête représente un royaume, une
puissance. Il est question ici de deux puissances politico-religieuses qui
ont eu et ont encore une influence prépondérante dans le monde (La Bête
et son Image).

La 1ère, qui a surtout dominé le continent européen durant les 1260
années prophétiques (de 538 à 1798), concerne la Papauté en temps que
système dirigeant du catholicisme romain, qui dès le 4ème siècle sous
l’impulsion de l’empereur romain Constantin a fait une brèche à la LOI de
DIEU en remplaçant l’ordonnance : «Souviens-toi du Sabbat de
L’ETERNEL» par «Le dimanche tu garderas».

Elle a déjà de la sorte marqué de son autorité tout ceux qui s’inclinent
devant ce commandement d’homme.

La 2ème, «son Image», désigne la Puissance Protestante des Etats-Unis
d’Amérique, qui au début possédait les caractéristiques de l’agneau
(jeunesse, douceur) voir Apocalypse 13:11, et qui finira par parler comme
un dragon, c'est-à-dire par vouloir imposer aussi son autorité en se
servant du pouvoir civil comme le fit la 1ère Bête. Ceci se réalisera
pleinement lorsqu’elle fera promulguer sous l’impulsion des clergés la loi
dominicale obligatoire, ce qui reviendra à imposer à tout homme le faux
culte de la chrétienté apostate.

«Mais quand chacun possédera la lumière sur le vrai jour de repos,
celui qui alors rendra hommage à Rome plutôt qu’à DIEU, adorera la Bête
selon l’expression biblique, plutôt que DIEU, obéira à une ordonnance
humaine plutôt qu’à la LOI de DIEU. Celui-là recevra la marque sur le front
ou sur la main, ce qui suivant l’avertissement, entraînera le Jugement
Divin, disqualifiant du Salut tous les rebelles ou infidèles» La tragédie des
Siècles, édition S.D.T. 1979 (p.486).

C’est pourquoi DIEU donne un Ultime Conseil qui constitue le 4ème

message :
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Quatrième message.

«Et j’entendis du ciel une autre voix qui disait : Sortez du milieu
d’elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés,
et que vous n’ayez point de part à ses fléaux» Apocalypse 18:4.

Puisque DIEU dit de Babylone : «Sortez du milieu d’elle, mon peuple»
c’est parce qu’IL sait que dans toutes les églises se disant chrétiennes, et
même dans les autres, il y a des croyants sincères qui d’une part doivent,
comme indiqué au début de cette brochure, «parvenir à la connaissance
de la vérité» pour abandonner les fausses doctrines et d’autre part, sortir
des communautés dans lesquelles ils se trouvent afin de ne plus partici-
per à leurs faux enseignements, et d’échapper aux fléaux qui attendent
ces organisations.

La preuve que DIEU désire que tous les hommes soient sauvés, c’est
qu’IL n’a pas hésité à faire le plus grand sacrifice mentionné dans
l’Evangile de Jean au chapitre 3 verset 16 :
«Car DIEU a tant aimé le monde qu’IL a donné son fils unique, afin que
quiconque croit en LUI ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle».

Croire en JESUS-CHRIST, c’est reconnaître qu’ «il n’y a de salut en
aucun autre ; car il n’y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné
parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés» Actes 4:12.

C’est aussi accepter et se conformer à toutes ses instructions puisque
«Or, la vie éternelle, c’est qu’ils te connaissent,Toi, le seul vrai DIEU, et
celui que Tu as envoyé, JESUS-CHRIST.» Jean 17:3.

C’est pourquoi IL précise en Matthieu 7:21 : «Ceux qui me disent :
SEIGNEUR, SEIGNEUR ! n’entreront pas tous dans le Royaume des
Cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les
cieux.»

La désobéissance du premier couple étant à l’origine du mal qui s’est
étendu jusqu’à nos jours, nous sommes amenés à comprendre pourquoi
il est écrit : «Car l’amour de DIEU consiste à garder ses commandements
...» 1 Jean 5:3.

Et puisque le péché, selon l’apôtre Jean c’est «la transgression de la
LOI», tenons compte de la déclaration de JESUS : « ... Tant que le ciel et
la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la LOI un seul iota ou
un seul trait de lettre, ... Celui donc qui supprimera l’un de ces plus petits
commandements, et qui enseignera aux hommes à faire de même, sera
appelé le plus petit dans le royaume des cieux ...» Matthieu 5:18 à 19
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c'est-à-dire sera considéré comme la créature la plus négligeable, la plus
lamentable par les êtres célestes.

Et Jacques, bien après la résurrection de JESUS précisera :
«Car quiconque observe toute la LOI, mais pèche contre un seul
commandement, devient coupable de tous.» Jacques 2:10.

La connaissance de la Parole doit augmenter.

Du fait que la prophétie de Daniel annonçait que dans les temps de la
fin la connaissance augmenterait suite à l’étude de la Parole par plusieurs
(Daniel 12:4), il était donc normal et nécessaire que ces chrétiens
s’organisent et constituent le mouvement de réveil et de réforme voulu de
DIEU afin de communiquer à tous les peuples les messages restés
incompris jusqu’alors.

Ainsi a été suscitée au moment prophétique annoncé et confirmé selon
la Bible par le témoignage de JESUS qui est l’Esprit de la Prophétie
(Apocalypse 19:10), l’Eglise Adventiste du 7ème Jour.

Il ne s’agit donc pas d’une nouvelle Eglise, mais du retour complet au
Message Divin appelé, en Apocalypse 14:6 et 7, l’Evangile Eternel,
incluant l’adoration due au CREATEUR en rétablissant le vrai jour du
repos béni et sanctifié pour toujours par le SEIGNEUR, le Samedi
(Sabbat).

Voici comment elle a été annoncée et décrite à la fin des trois
Messages en Apocalypse 14:12 : «C’est ici la persévérance des saints
(comprenons chrétiens) qui gardent les commandements de DIEU et la
foi de JESUS.»

Celle-ci doit donc, en toute humilité mais avec précision, remettre en
évidence les Dix Commandements, y compris le 4ème,  et rappeler la Bonne
Nouvelle du Salut en JESUS-CHRIST.

Voici quelques textes motivant son action :
- Apocalypse 10:11 : «Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup
de peuples ...»,
- Habacuc 2:2 : «Ecris la prophétie ... Afin qu’on la lise couramment.»,
- Ecclésiaste 11:1 à 2 : «Jette ton pain sur la face des eaux ... Donnes-en
une part à sept et même à huit.» (ne négliger personne),
- Esaïe 55:11 : «Ainsi en est-il de Ma Parole, ... Elle ne retourne point à
moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté ...»
- Zacharie 4:6 (version synodale) : «… Ce n’est ni par la puissance ni par
la force, mais c’est par mon Esprit, dit L’ÉTERNEL des armées, que cette
œuvre s’accomplira.»
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Une Loi claire et simple : les 10 commandements.

Traduction Louis Segond  1910   Exode 20:3 à 17

I
Tu n’auras pas d’autres dieux devant ma face.

II
Tu ne te feras point d’image taillée, ni de représentation quelconque des
choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui
sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras point
devant elles, et tu ne les serviras point ; car moi, l’Eternel, ton Dieu, je suis
un Dieu jaloux, qui punis l’iniquité des pères sur les enfants jusqu’à la
troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent, et qui fais
miséricorde jusqu’en mille générations à ceux qui m’aiment et qui gardent
mes commandements.

III
Tu ne prendras point le nom de l’Eternel, ton Dieu, en vain; car l’Eternel
ne laissera point impuni celui qui prendra son nom en vain.

IV
Souviens-toi du jour de repos, pour le sanctifier. Tu travailleras six jours et
tu feras tout ton ouvrage. Mais le septième jour est le jour de repos de
l’Eternel, ton Dieu: tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille,
ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l’étranger qui est dans tes
portes. Car en six jours l’Eternel a fait les cieux, la terre et la mer, et tout
ce qui y est contenu, et il s’est reposé le septième jour: c’est pourquoi
l’Eternel a béni le jour du repos et l’a sanctifié. (Le Samedi).

V
Honore ton père et ta mère, afin que tes jours se prolongent dans le pays
que l’Eternel, ton Dieu, te donne.

VI
Tu ne tueras point.

VII
Tu ne commettras point d’adultère.

VIII
Tu ne déroberas point.

IX
Tu ne porteras point de faux témoignage contre ton prochain.

X
Tu ne convoiteras point la maison de ton prochain ; tu ne convoiteras point
la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, ni
son âne, ni aucune chose qui appartienne à ton prochain.
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Texte modifié par les hommes TA PAROLE EST LA VERITE : Jean 17 : 17

«TU AIMERAS LE SEIGNEUR, TON DIEU, DE TOUT TON
I CŒUR, DE TOUTE TON AME, DE TOUTE TA PENSEE,

Un seul Dieu tu adoreras et. ET DE TOUTE TA FORCE». Marc 12:30
aimeras parfaitement

«CAR L’AMOUR DE DIEU CONSISTE A GARDER SES
COMMANDEMENTS ...» 1 Jean 5:3

Supprimé.
De quel droit ! «Celui qui dit : Je l’ai connu, et qui ne garde pas ses
Qu’en résulte-t-il ? commandements, est un menteur, et la Vérité n’est point en
L’ouverture à l’idolâtrie. lui.» 1 Jean 2:4

«…JE SUIS VENU NON POUR ABOLIR, mais pour
accomplir... Il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul

II trait de lettre, jusqu’à ce que tout soit arrivé. Celui donc qui
Dieu en vain tu ne jureras supprimera l’un de ces plus petits commandements, ... sera
Ni autre chose pareillement. appelé le plus petit dans le Royaume des cieux» (c’est-à-dire

qu’il sera considéré comme la créature la plus lamentable et
abominable par les êtres célestes). Matthieu 5:17-19

III
Les dimanches tu garderas «Vous n’ajouterez rien à ce que Je vous prescris, et vous n’en
Marque de la puissance retrancherez rien; mais vous observerez les
apostate selon Apoc. 13:17 Commandements de L’ETERNEL, votre DIEU, tels
Dimanche : premier jour de la semaine que Je vous les prescris.»

Deutéronome 4:2, Voir Apocalypse 22:18-19
Samedi : septième.
Ce 4ème commandement est le seul «L’observation des Commandements de DIEU est tout.»
mémorial de la création par DIEU. 1 Corinthiens 7:19

«Oh ! Si tu étais attentif à mes Commandements ! Ton
IV bien-être serait comme un fleuve, et ton bonheur comme les

Tes père et mère honoreras flots de la mer.» Esaïe 48:18
Afin de vivre longuement.

V
Homicide point ne sera de fait ni
Volontairement. «Le Sabbat a été fait pour l’homme» précisa JESUS.

VI Marc 2:27
Luxurieux point ne seras de corps ni
de consentement.

VII
Le bien d’autrui tu ne prendras ni Le cycle des semaines existe depuis la création. Le peuple
retiendras à ton escient. Juif n’a été établi qu’environ 2500 ans après.

VIII
Faux témoignage tu ne diras ni
mentiras aucunement. «Crains DIEU et observe ses Commandements. C’est là ce 

IX que doit faire tout homme. Car DIEU amènera toute œuvre
L’œuvre de chair Dédoublé en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, soit bien,
ne désireras pour soit mal»
Qu’en mariage rétablir Ecclésiaste 12:15-16
seulement. le nombre

X «Mais l’heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs
Biens d’autrui ne convoiteras adoreront le PERE en Esprit et en Vérité ; car ce sont là les
Pour les avoir injustement. adorateurs que le PERE demande.» Jean 4:23

15

{

{

}



16

Etant convaincus que «la Foi est une ferme assurance des choses
qu’on espère, une démonstration de celles qu’on ne voit pas» Hébreux
11:1, il est tout à fait normal que nous considérions aussi les intérêts des
autres selon Philippiens 2:4, afin qu’ils puissent acquérir une telle foi.

Tout cela doit se faire par amour du prochain en vue de l’aider à se
tourner résolument vers l’Auteur de la vie, car le jugement s’effectuera
d’après la voie suivie de notre vivant.

«Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de CHRIST, afin
que chacun reçoive selon le bien ou le mal qu’il aura fait, étant dans son
corps» 2 Corinthiens 5:10.

Chacun doit donc faire son choix avant qu’il ne soit trop tard.

Les prières adressées aux saints (qui dorment), les cierges brûlés,
les messes pour les morts, le purgatoire, l’extrême onction, sont des
illusions. Il n’y a plus de recours après la mort, c’est de son vivant que
chacun doit faire son choix.

«Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de
tout votre cœur.» Jérémie 29:13.

«Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous
donnerai du repos» dit le SEIGNEUR. Matthieu 11:28.

«JE suis le Chemin, la Vérité, et la Vie. Nul ne vient au PERE que 
par moi» déclara JESUS. Jean 14:6.

«Il n’y a de salut en aucun autre ; car il n’y a sous le ciel aucun autre
nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être
sauvés». Actes 4:12.

«Et tout ce que vous demanderez en mon nom, Je le ferai.» Jean
14:13.

Par ailleurs, JESUS nous a prévenus : «... Large est la porte, spacieux
est le chemin qui mènent à la perdition, et il y en a beaucoup qui entrent
par là. Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et
il y en a peu qui les trouvent.» Matthieu 7:13-14.
«Beaucoup d’appelés mais peu d’élus» Mathieu 22:14.
Pourquoi cela ?
JESUS le précise en Jean 3:19 «Les hommes ont préféré les ténèbres à
la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises».

Par contre, les premiers chrétiens ont été persécutés à cause de leur
franchise : Pierre, Jean et d’autres à qui on défendait de parler et
d’enseigner au nom de JESUS répondirent : «Nous ne pouvons pas ne
pas parler de ce que nous avons vu et entendu» Actes 4:18-19.

Et aussi «Il faut obéir à DIEU plutôt qu’aux hommes» Actes 5:29.
Apocalypse 12:11 «Ils n’ont pas aimé leur vie jusqu’à craindre la mort».



C’est grâce à de tels hommes que les Vérités pour notre Salut nous sont
parvenues.

Nous savons que le fait de dévoiler ce que les prophéties déclarent ne
sera pas apprécié par le plus grand nombre, et sera même combattu. La
PAROLE nous a prévenus. «Et le dragon fut irrité contre la femme
(l’Eglise fidèle) et il s’en alla faire la guerre aux restes de sa postérité, à
ceux qui gardent les commandements de DIEU et qui ont le témoignage
de JESUS» Apocalypse 12:17.

Mais n’oublions pas que JESUS a dit aux siens : «Ne crains point, petit
troupeau» Luc 12:32. Et dans Esaïe 49:15-16, «Une femme oublie-t-elle
l’enfant qu’elle allaite ? ... Quand elle l’oublierait, Moi Je ne t’oublierai
point. Voici, Je t’ai gravé sur mes mains».     (Quel amour sublime !)

Ne nous faisons pas d’illusions, car juste avant le retour de JESUS il y
aura de grandes tribulations.

Les chrétiens fidèles qui gardent les commandements seront
poursuivis mais s’entendront dire le moment venu:
«C’est bien, bon et fidèle serviteur ; ... entre dans la joie de ton MAITRE»
Matthieu 25:21.

Par contre, tous les autres subiront les effets des sept plaies.
Apocalypse 16 au verset 2 :
«... Et un ulcère malin et douloureux frappa les hommes qui avaient la
marque de la bête et qui adoraient son image» Revoir Apocalypse 14:9.

Il faut donc choisir car DIEU va mettre un terme à cette vie sur la terre.
Il ne supportera pas encore longtemps de voir tant de souffrance, de
misère, de conflits, de guerres, de femmes et d’enfants malmenés, violés,
tant d’injustices sociales et de méchanceté.

Il déplore aussi la tiédeur de son Eglise (Apocalypse 3) qui n’en finit
pas à remplir sa mission. C’est pour cela qu’IL lui conseille «d’acheter de
MOI de l’or éprouvé par le feu» Apocalypse 3:18, c’est-à-dire de
manifester sa Foi malgré les difficultés et la persécution que cela
engendre. Ceci afin que les croyants sincères qui se trouvent dans
Babylone reçoivent l’appel à en sortir et bénéficient du Salut Gratuit en
contemplant vraiment CELUI qui a abandonné la gloire du ciel pour le
salut des hommes.

Alors que la plupart des organisations sociales, syndicales, politiques,
philosophiques, religieuses ou autres, ont tendance à faire pression sur
les gens, il est important de constater comment DIEU agit.
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JESUS s’adresse particulièrement aux Chrétiens y compris ceux de la
septième Eglise, Laodicée (cependant cela peut aussi concerner toute
personne).
Apocalypse 3:14-20-22 «Voici : Je me tiens à la porte, et Je frappe. Si
quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, J’entrerai chez lui, Je souperai
avec lui, et lui avec Moi».

A ce sujet, on dit qu’un peintre subjugué par cette illustration aurait fait
un tableau illustrant cette Parole. Il le fixa sur un mur de son atelier. Un
ami venant lui rendre visite fut très émerveillé et s’approcha pour mieux
apprécier les détails, puis déclara à son ami :

«Dis donc, tu as oublié quelque chose !»
«Ah non», affirma le peintre, «j’ai bien médité et prié avant de
commencer.».
L’ami insiste : «Tu n’as pas mis de poignée sur la porte.»
«C’est exprès ! Comprends bien ! JESUS frappe mais il ne force pas
la porte de notre cœur, la poignée est à l’intérieur, c’est à nous de LUI
ouvrir.»

Cet ami nous fait penser à bien des gens qui vont visiter les
cathédrales, ils en admirent les pierres, les vitraux, mais combien pensent
en tout premier lieu à cette Parole du MAITRE :
«Cherchez premièrement le royaume et la justice de DIEU»
Matthieu 6:33.

C’est alors que celui qui en tiendra compte pourra s’entendre dire :
«Je vous laisse la paix, Je vous donne ma paix. Je ne vous la donne pas
comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne
s’alarme point.» Jean 14:27.

Puisse chacun d’entre nous se laisser toucher par les appels de
DIEU, Lui rendre gloire en se conformant à ses instructions et ainsi être
prêt pour le jour du jugement, en tenant compte de la précision de la fin
du livre de l’Ecclésiaste 12:15-16 : «Crains DIEU et observe ses
commandements. C’est là ce que doit faire tout homme. Car DIEU amènera
toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, soit bien, soit
mal.»
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Voir aussi Jean 12:47-48 :

«Je suis venu, non pour juger le monde, mais pour sauver le monde.
Celui qui me rejette et qui ne reçoit pas mes paroles a son juge ;
La parole que j’ai annoncée, c’est elle qui le jugera au dernier jour.»

Heureusement, le sacrifice de JESUS efface les péchés de tous ceux
qui se repentent et qui, après L’avoir accepté comme seul moyen de salut,
le prouvent en devenant obéissant selon 1 Pierre 1:2. Alors avec l’aide de
DIEU, malgré la permissivité grandissante, nous ferons partie des
persévérants qui gardent les commandements de DIEU et la foi de
JESUS après être sortis de la confusion comme le demande DIEU Lui-
même.
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Pour notre réflexion.

Naître, grandir, étudier, apprendre un métier, travailler, se reposer, manger, boire,

dormir, subir l’injustice ou la faire subir, avoir un peu ou beaucoup de joie, des ennuis,

parfois des malheurs, vieillir puis mourir pour entrer inexorablement dans le néant total et

définitif serait donner un non-sens à cette vie.

En vérité la vie n’a de sens que si elle conduit à la Vie Eternelle dans la paix, la justice,

l’amour et l’harmonie. Seul le plan de Dieu nous l’offre et nous l’assure moyennant qu’après

avoir accepté de considérer le sacrifice de JESUS comme la rançon nécessaire à

l’effacement de nos péchés et l’intervention du Saint-Esprit pour faire de nous, avec notre

accord, de nouvelles créatures pour que l’harmonie céleste subsiste.

Si nous ne pouvons pas expliquer comment Dieu existe, il est encore plus difficile

de croire que l’être humain, ce laboratoire de chimie extraordinaire, soit tout simplement

apparu suite au concours conjugué de la nature et du hasard, même en y ajoutant des

millions d’années.

Des milliers de tremblements de terre n’arriveront jamais à faire sortir des carrières

de kaolin, une assiette émaillée, même sans décor. Sans les connaissances de Bernard

Palissy, les meubles et le plancher en feu de sa maison n’auraient pu produire le premier vase

émaillé.

A DIEU les choses cachées, à nous et à nos enfants les choses révélées.

Deutéronome 29:29. Et celles-ci sont très logiques si nous allons à la source et choisissons

de plein gré d’obéir non pas à un système religieux mais au seul vrai DIEU.

Vous qui avez peut-être été déçu par la ou les religions, ou vous qui avez suivi les

yeux fermés la religion de votre enfance, vous qui suivez une fausse route qui ne peut

aboutir à la destination désirée, la Parole en Proverbe 16:25 nous prévient : «Telle voie paraît

droite à un homme, mais son issue, c’est la voie de la mort.»

Toutes ces paroles ne sont pas exprimées pour accabler qui que ce soit, mais pour

permettre à chacun de prendre conscience de la réalité et éviter de subir le jugement final.

Car croire sincèrement à certaines erreurs ne fera jamais de celles-ci des vérités.

Il ne faut donc pas se leurrer et suivre les yeux fermés tel ou tel système religieux.

Rappelons-nous cette  parole : «Or, la Vie éternelle, c’est qu’ils te connaissent, toi, le seul

vrai Dieu, et Celui que tu as envoyé, JESUS-CHRIST.» Jean 17 : 3.

«Sanctifie-les par ta vérité : ta Parole est la vérité.» Jean 17:17.
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Ne croyez-vous pas, après avoir lu ces messages émanant uniquement de la Parole
de DIEU, que JESUS frappe à votre porte ?

Qui que vous soyez, IL vous aime. IL ne veut pas entrer chez vous pour profiter de
vous mais pour vous apporter tout ce qui est nécessaire à votre bonheur légitime, à
commencer par le pardon si vous avez des regrets, et par la force de vaincre là où vous êtes
faible.

A chacun de nous, IL ne demande qu’une chose. Après avoir pris conscience de nos
fautes, de nos erreurs, de notre état, nous devons nous repentir et choisir de LUI obéir avec
Son aide et après L’avoir reconnu et accepté comme notre seul moyen de Salut.

Tout comme Jean-Baptiste a répondu aux sacrificateurs et aux Lévites qui lui
demandaient «Que dis-tu de toi-même ?  Moi, dit-il, je suis la voix de celui qui crie dans le

désert : Aplanissez le chemin du Seigneur, comme a dit Esaïe, le prophète.» Jean 1:22-23.

Avec autant d’humilité et de conviction, nous pouvons dire : Nous sommes «ceux qui
gardent les commandements de Dieu et la foi de JESUS», comme le déclare l’apôtre Jean
dans Apocalypse 14:12. Et ceux qui doivent réparer les brèches faites à la loi en rétablissant
le Sabbat selon ce qu’en dit le prophète  Esaïe 58:12-13, voir aussi 56:2 et 6, et 66:22-23.

Oui, depuis 1844, aboutissement de la prophétie des 2300 soirs et matins, date à laquelle
il est précisé que «la connaissance augmentera» Daniel 12:4, nous devons annoncer la
venue en gloire du SAUVEUR, afin que tous ceux qui aspirent au bien et à la justice
puissent répondre à cette interpellation : «Prépare-toi à la rencontre de ton DIEU»
Amos 4 :12.

C’est une erreur de prétendre que le Sabbat a été institué pour les Israélites, car le
peuple d’Israël n’a été établi comme peuple témoin par DIEU qu’environ 2500 ans après la
Création.

Le cycle hebdomadaire existe dès le début et on ne conçoit pas que pendant 2500 ans les
hommes aient travaillé sans jour de repos alors que Dieu avait béni et sanctifié le 7ème jour
dès la Création.

Malheureusement, différentes formes d’idolâtrie se développèrent avec le temps et
beaucoup adorèrent le soleil, et justement le dimanche.

D’ailleurs dimanche se dit en allemand «Sontag», jour du soleil et de même en anglais,
«Sunday» ainsi qu’en quelques autres langues.

Si le 4ème Commandement écrit par DIEU Lui-même sur les tables de pierre au Sinaï
commence par «Souviens-toi du jour du repos», c’est d’une part du fait qu’il date en effet du
7ème jour de la Création et d’autre part du fait qu’après environ 4 siècles d’esclavage en
Egypte, beaucoup avaient perdu le caractère sacré de l’observation de ce jour.
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D’ailleurs si JESUS déclare : «le Sabbat a été fait pour l’homme», c’est non
seulement pour son repos physique, mais surtout pour lui donner l’occasion de ne pas oublier
ses origines afin de bénéficier d’une communion plus intime avec son CREATEUR et
SAUVEUR ainsi qu’avec son prochain.

Observer ce jour dans l’esprit convenable est donc un privilège. C’est pourquoi
l’adversaire de DIEU, comme la PAROLE le mentionne, a poussé le système religieux le
plus efficace à détrôner le Sabbat de DIEU pour rompre l’harmonie entre les hommes.

Mais pour DIEU, le vrai Sabbat doit subsister : dans les nouveaux Cieux et la
nouvelle Terre, toute chair viendra se prosterner devant L’ETERNEL à chaque Sabbat. Esaïe
66:22-23. Puis au chapitre 56:1-6, il est question pour déjà ici-bas, «des hommes
étrangers gardant le Sabbat», et au chapitre 58:12, il est précisé : «Les tiens rebâtiront sur
d’anciennes ruines, ... ; on t’appellera réparateur des brèches... Si tu retiens ton pied
pendant le Sabbat...».

Le plus grand nombre du peuple Juif garde le Sabbat mais
n’accepte pas JESUS comme étant le Messie annoncé. La majorité des Chrétiens considère
JESUS comme le Rédempteur mais ne respecte pas le 4ème Commandement. C’est pourquoi
DIEU a suscité au moment annoncé, l’Eglise Adventiste du 7ème Jour, réunissant ceux qui
gardent les Commandements de DIEU et la Foi de JESUS, y compris le 4ème

Commandement.

Si JESUS a demandé à ses disciples de prier pour que leur fuite ne soit ni en hiver
ni un Sabbat, cela prouve que le 7ème Jour, en l’an 70 lors de la destruction de Jérusalem,
devait continuer à subsister.

«Tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul
iota ou un seul trait de lettre, jusqu’à ce que tout soit arrivé.» Matthieu 5 : 18

Que penser de la décision prise par DIEU vis-à-vis de l’homme ramassant du bois
le jour du Sabbat dans Nombres 15:32 ?

Et de la mort à la suite du mensonge d’Ananias et Saphira, Actes 5:3-5, 10 ? Ainsi
que du texte dans Apocalypse 21:8 : les menteurs subiront la seconde mort. ?

22



Peut-on reprocher à DIEU d’avoir interdit à Adam de manger de l’arbre de la
connaissance du bien et du mal ?

Si à première vue cela paraît excessif, il nous faut comprendre que la moindre
désobéissance entraîne la mort et donc disqualifie du Royaume éternel où doit régner la paix,
la justice et l’harmonie.

Alors, après avoir pris conscience de certaines imperfections, tendances ou
lacunes : voici les remèdes.

«Recommande ton sort à l’ETERNEL, mets en LUI ta confiance, et IL agira.» Ps. 37:5

«C’est dans le calme et la confiance que sera votre force.»    Esaïe 30:15

«Venez a MOI, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.»
JESUS  -  Matthieu 11:28

Si vous désirez obtenir un complément d’information, vous pouvez
vous adresser à :

(Nous sommes à la disposition de toute personne qui désire un
entretien personnel, et sans insistance.)
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http://www.appel-de-dieu.com/





L’auteur de cette brochure Louis Rossignol (1923-2015),
a été pasteur et membre de l’Église adventiste du 7ème jour.

Ce mouvement religieux a été suscité par Dieu pour annoncer, en l’époque troublée
qui est la nôtre, le message d’avertissement et de paix dont nos contemporains ont besoin.
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